

Inauguración

Entregan segunda fase del colegio Agropecuario La Fortuna

El alcalde encargado de Barrancabermeja, Santander, Fernando Andrade Niño, asistió al acto de entrega de la segunda fase del Colegio Agropecuario La Fortuna, una inversión realizada por Ecopetrol S.A. por el valor de \$4.000 millones. Asistieron, además, el alcalde de San Vicente de Chucurí Omar Acevedo, el Vicepresidente de Produc-

ción Rafael Espinosa Rozo, Julia Celina Angulo Líder del Entorno y Fabio Hernández representante de la comunidad.

"Como gobierno municipal construimos a primera fase de la institución educativa por un valor de \$9.000 millones con dotación de mobiliario, permitiendo de 600 estudiantes se beneficien ahora con estas nuevas

instalaciones", dijo el funcionario. Al finalizar el acto protocolario, el alcalde encargado de Barrancabermeja acompañó al Vicepresidente de Producción de Ecopetrol, Rafael Espinosa Rozo a descubrir la placa de entrega de la segunda fase del Colegio Agropecuario La Fortuna, en compañía de padres de familia y estudiantes de esta institución.



Suministrado / EL FRENTE



3B

EL FRENTE

elfrente_bu@yahoo.es
www.elfrente.com.co

Barrancabermeja



Suministrado / EL FRENTE

La Vía Yuma descongestionará el tráfico automotor de Barrancabermeja y mejorará el desplazamiento hacia departamentos como el sur de Bolívar y el nororiente antioqueño.

Tramo Cero será entregado el 20 de diciembre

Avance del 97 por ciento en obras de la Vía Yuma

El alcalde encargado de Barrancabermeja, Fernando Enrique Andrade Niño, conoció detalles del informe que entregó el Consorcio Vial Magdalena Medio, sobre el avance de la obra del Tramo Cero, de la Gran Vía Yuma, el cual comprende el sector de La Virgen a Rancho Camacho, sobre la Ruta de Sol.

En total se han construido 14,2 kilómetros de doble calzada, con un intercambiador vial que beneficiará a las comunidades que residen en las veredas del corregimiento El Centro y principalmente el sector de La Cirama, "nos manifiestan que las obras están finalizando y se le adiciónó a esta firma un nuevo contrato del sector del intercambiador La Virgen - El Boston,

son cerca de 500 metros lineales y aspiran a que en el mes de mayo de 2020 se concluya esa intervención", indicó Andrade Niño.

Dentro de este proceso se tuvo en cuenta la compensación ambiental y las relaciones con la comunidad, con base en los inmuebles que fueron intervenidos por el trazado de la vía.

Alta contratación laboral

"A la fecha contamos con un avance del 97% del Tramo Cero, hoy agradecemos a la Administración Municipal por todo el apoyo que nos brindaron con sus funcionarios para lograr dar buen término a este contrato, pudimos convencer a la comunidad de este valioso proyecto y logramos generar empleo, vinculación de pro-

veedores locales", manifestó, Carlos Alberto Buritica Rocha, director de obra del Consorcio Vial Magdalena Medio.

El proyecto de infraestructura generó en su pico más alto de contratación laboral cerca de 607 oportunidades para los habitantes de la zona de influencia y un promedio de personal por mes de 450, según el Consorcio Vial Magdalena Medio.

La Gran Vía Yuma, que comunicará la Ruta del Sol con el puente Guillermo Gaviria Correa, permitirá que el tráfico que circula hacia la refinería de Ecopetrol, nororiente antioqueño y sur de Bolívar transite por una vía de altas especificaciones técnicas, de esta forma se evita el paso por el casco urbano de Barrancabermeja.

Medidas para evitar accidentes caseros

Aumento de prevención es vital para los hogares

Implementar medidas de prevención en los hogares contribuye a disminuir las posibilidades de que se presenten accidentes caseros que puedan ocasionar lesiones de gravedad y hasta la muerte, especialmente en menores de edad y adultos mayores.

Teniendo en cuenta que las lesiones no intencionadas, o accidentes en el hogar, son una importante causa de morbilidad y mortalidad a nivel mundial, especialmente en niños menores de 5 años, el director del Centro Regulador de Urgencias y Emergencias, CRUE, de Barrancabermeja, Santander, Carlos Alberto Sanmiguel Evan, recomendó a padres de familia y a amas de casa "para que por favor definan en sus hogares, grandes o pequeños, cuáles son las zonas de mayores riesgos, como eléctricos, que el menor pueda sufrir lesiones, por ejemplo, las áreas de la cocina, donde se

plancha, hay que tomar las precauciones para evitar que los menores puedan salir lesionados y evitarles quemaduras de todo tipo, accidentes que produzcan fracturas o heridas en piel".

Recomendaciones varias

Cabe recalcar que todo este tipo de accidentes deben ser reportados a las autoridades competentes. Algunas recomendaciones para evitar los accidentes en el hogar son:

-No permita el acceso de los menores a la cocina o sitios de preparación de alimentos cuando estén en uso fogones, estufas, hornos o cualquier otro artefacto para ello.

-No deje al alcance de los niños líquidos inflamables, gasolina, implementos de aseo, fósforos, herramientas, armas de fuego, cuchillos, velas, tijeras o cualquier elemento cortopunzante.

-Verifique la temperatura del agua antes de bañar a los infantes

o adultos mayores.

-Los medicamentos deben estar almacenados fuera del alcance de los niños y en sus empaques originales. Deshágase de los que ya se encuentran vencidos.

-No permita que los niños se acerquen al lugar donde se realiza el planchado de prendas.

-Verifique las condiciones de las instalaciones del gas domiciliario y cuando no se esté usando, cierre los conductos.

-No almacene productos tóxicos o venenos para ratas y otros animales en botellas de bebidas aptas para el consumo humano. Los envases de estos productos deben estar identificados de manera clara y no deben estar al alcance de los niños.

-No permita que los niños jueguen sobre las mesas, muebles o sillas e instale barandas en ventanas, balcones y escaleras para evitar caídas. Cubra de manera segura las instalaciones eléctricas.



Suministrado / EL FRENTE

Con mínimas y especiales medida de precaución se pueden prevenir fatales accidentes caseros en niños y adultos.

Breves porteñas

Clausura en las Escuelas de Formación EFAC



Foto suministrada / EL FRENTE

Con la presencia de un gran número de personas realizó la ceremonia y programación diseñada para la clausura de las escuelas de formación artística y cultural, EFAC. Esta vez el turno fue para los niños que hacen parte de la banda de iniciación del maestro Hugo Mendoza, quien al ritmo del porro deleitaron al público asistente, así mismo continúan las muestras gastronómicas, de artesanías y pintura.

Promueva un juguete, una sonrisa



Foto suministrada / EL FRENTE

En la fase de descentralización de servicios, desde el Centro de Convivencia Ciudadana de Barrancabermeja, Santander, se transportó la gran experiencia de la Ludoteca Naves La Tora, hacia el barrio Arenal, comuna uno de Barrancabermeja. El Juego como elemento que promueve la Convivencia en familia y en apoyo a la Universidad de Desarrollo e Investigación UDI, en marco de la campaña solidaria denominada "Un juguete una sonrisa".